

# Slep Iquique logra déficit “cero” de matrículas en Iquique y Alto Hospicio

Pese al anuncio de las autoridades, agrupación de apoderados afirma que aún hay necesidades en la Provincia del Tamarugal.

José Portales Durán  
josemiguel.portales@estrellaiquique.cl

El Servicio Local de Educación Pública (SLEP) Iquique anunció ayer que con la apertura de 1.650 nuevos cupos en establecimientos escolares de Iquique y Alto Hospicio, las listas de espera quedaron en cero en los establecimientos públicos de la provincia.

Este incremento de matrícula considera cupos desde kínder a 4to medio. En algunos casos se realizó la creación de cursos completos, cupos específicos por nivel o la creación de la doble jornada, como es el caso de la jornada de tarde implementada en el Colegio Simón Bolívar de Alto Hospicio.

“Tomamos medidas ex-

traordinarias para aumentar cupos, creamos salas donde existía disponibilidad física para poder habilitarlas y se procedió con la doble jornada en el Simón Bolívar. Con ello, hoy podemos decir que las listas de espera en los colegios del sistema Slep Iquique se encuentran en 0. Sin duda requiere mayor infraestructura y hemos instruido al seremi de Bienes Nacionales a disponer terrenos públicos para la construcción de futuros establecimientos educacionales”.

El director ejecutivo Servicio Local de Educación Pública (SLEP) Iquique, Najle Majluf dijo que “hace unos meses teníamos cerca de 200 familias fuera del sistema, hoy es a la inversa con la creación de estos



SLEP IQUIQUE ANUNCIA QUE EL DÉFICIT DE MATRÍCULAS LLEGÓ A 0.

nuevos cupos. Hacemos el llamado a las familias para que puedan utilizar ese derecho preferente”.

Pese a lo anterior, Lucrecia Mena, vocera de la Agrupación Tarapacá se levanta “Ningún Niño Sin Aula”, afirma que aún existen 250 niños que siguen sin una matrícula en la región. “Acá el que no ha accionado es la Seremi de Edu-

cación a través de poder implementar medidas de contingencia que permita a los colegios particulares subvencionados poder articular también, porque hay muchos niños que contabilizamos en nuestra agrupación que son de colegios particulares subvencionados”.

Marcela Vargas, madre y apoderada afectada, decla-

ra que desde el periodo 2023 que su hija está sin colegiatura. “He tenido que pagar una escuela libre que tiene un costo bastante elevado para que ella pudiese ir a rendir el examen en octubre. Económicamente y emocionalmente nos ha afectado, mi hija que actualmente va en tercero ve todas las mañanas como los niños acuden al colegio y

me pregunta por qué ella no puede ir. La Municipalidad de Pozo Almonte no se mete, te derivan a Mineduc”.

Ante aquello, Gladys Pérez, seremi de Educación señaló que “se autorizó la doble jornada para la Escuela Estrella del Sur de Pozo Almonte con el fin de atender a niños y niñas desde Educación Parvularia hasta 8vo año básico en horario de 14 a 19 horas”.

Pérez enfatizó en “solicitar a los apoderados que concurran a los colegios a concretar la matrícula y que validen la Educación Pública porque ha experimentado un cambio fundamental en nuestra región, primero en la Provincia de Iquique y luego en la provincia del Tamarugal. Los apoderados de la Educación Pública siéntanse tranquilos y seguros porque van a recibir una buena educación y se va a contar con el personal para atender a sus hijas e hijos”.